

6月18日(月)朝7:58頃大阪北部を中心とする大地震が発生しました。生野高校では、交通の乱れから登校できていない人達への配慮として1時間遅れで授業をスタートさせましたが、この週は大雨による臨時休校もあり落ち着いた日が続いている所もあります。他人事ではない地震について、皆さんも改めて考えるきっかけにしてみてはどうでしょうか。

3年生通信

「卒業生を囲む会」

C

「体育祭☆彡」

A

天候に恵まれず順延に順延を重ねた体育祭。人生最後の体育祭なのにこのまま中止か...と心の隅で考えながら、友達と作った沢山のてるてる坊主に祈り、無事開催することができた6月8日。雨が少し降っている微妙な天気でのスタートだったけど、たくさんの声援と笑顔で盛り上がりは最高!!!!

私の中でのハイライトはやっぱり応援合戦!! あっという間の4分間でした。曲の最後、全員が集まってジャンプしたとき青春感じました! 応援団幹部の柝尾ちゃん、ざきおか、うた、ありがとう! お疲れ様! 応援団に入るか悩んでたけどやっぱり入ってよかったです! 青団でよかったです!! 人生最後の体育祭最高の思い出になりました!



2年生通信

「体育祭!!」

B

今年の体育祭も、昨年に引き続き順延され、予定から二日後の、8日に実施されました。

しかし天気予報は午後から雨。私たち生野生は、これまでにないほど晴れになることを祈ったことと思います。そのおかげで競技順に変更はあったものの無事、全種目を行うことができました! どの種目も白熱していて、みんなとてもかっこよかったです。



また、私は今年も応援団に入り、朝練、昼練と大変でしたが、我が緑団は応援部門1位になることができ、心から入ってよかったなと思いました。来年こそ、快晴の下、体育祭ができますように!!

光陰矢の如し。Time flies. 昔から世界中で共通して感じる事なんですね。最近、私も頻りに思います。本当に時が過ぎるのは早い。もう既に大学受験まで2年弱。あと2年ある?あと2年しかない?

先日、卒業生を囲む会がありました。生野高校の卒業生で阪大や府大などに通うOBさんから様々な話をしてもらいました。私が特に印象に残ったのは、「大学=自由」ということ。どの授業を取るかは自分の自由で、サークル活動、バイト等も。しかし、裏を返すと、「大学=自己責任の場」ということ。どの授業を取ればよいのか、バイトを詰めすぎて学業が疎かになっていないか。

高校生になり大学やその後の将来については様々な機会に触れてきましたが、やはり一番大切なのは「今」を必死に生きることではないでしょうか。

1年生通信

「体育祭」

D

1日目、球技大会は天気も良く、全員が団結して全力で応援してとても楽しむことができました。自分たちの結果はそこそこだったけど、決勝トーナメントの試合は迫力や緊張感があって、先輩たちがかっこよかったです。とても盛り上がったので応援も楽しかったです。2日目の本番は、前日の天気予報で朝6時から降水確率70%で午後から雷と出ていたから、絶対できひんと思っていたけど、何とかすべてのプログラムを終えることができました。午前の部で一番印象に残っているのは学年種目の41人リレー。クラスの全員が本気になって走ったから、一瞬まけそうになったりして焦る場面もあったけど、優勝できたんやと思います。アンカーの子がゴールテープを切った瞬間はほんまにうれしくて周りの子たちと飛び跳ねてよろこびました。午後の部では何よりも、応援合戦が晴れた状態でできたのがよかったです。毎日毎日朝早く起きて朝練して、お昼も日曜日でも集まってみんなで練習頑張っているものに仕上げたからこそ、終わったときの達成感はとても大きかったです。また、部活対抗リレーも面白かったです。先輩たちがとてもかっこよくて、自分も来年頑張ろうと思いました。この2日間は、今までそんなに知らなかった子と仲良くなれたり、同じクラスの子たちのまた違った一面を見ることができたりしたとてもいい機会でした。結果は残せなかったけどほんまに楽しかったから、来年も全力で楽しんで、全力で頑張りたいです!



「夢ナビライブ」

E

6月16日、インテックス大阪で夢ナビライブが行われ、沢山の高校生たちが集まりました。数多くの講義が行われ、1限目から7限目まで受講することが出来ました。また、より詳しく知るために学びステーションでは、大学の先生方に色々な話を聞くことが出来る質問コーナーも用意されていて、興味深いイベントでした。

私が受講した講義の中で1番印象に残っているものは、「今、日本で求められるグローバルな看護師」という授業です。グローバル化が進む中で、これから日本人には、英語を話す能力や偏見を持たないといった、これからの日本に必要なこと、大切にしていけるべきことなどを講義を通して学ぶことが出来ました。

今回の夢ナビライブでは、自分の興味がある学問や大学などを少しでも見つけることが出来たと思います。将来のことについて考える機会をもらえて、とてもいい経験になりました！

「生野高校華道部」

H

こんにちは。華道部です！私たちは2年生2人、1年生2人の計4人で月1回水曜日に活動しています。場所は作法室で、未生流という流派の先生に来ていただいています。未生流とは、江戸時代の後期から続く歴史ある流派です。部員数があまり多くないので、丁寧に教えていただくことができ、活動日数も比較的少ないため、兼部や勉強との両立もしやすいと思います。文化祭などの特別な行事で1人1人違うお花を生けるときはもちろん、普段のお稽古で同じお花を生けていても、生ける人によって少しずつ雰囲気などが違って、とても楽しいです。生けたお花は図書室の前に飾ってあるので、是非一度見に来てください。興味のある方は作法室を覗いてくださると嬉しいです。華道部一同お待ちしております！読んでいただきありがとうございました。

「生物研究部」

I

こんにちは！生物研究部です！私たち生物研究部は3年生2人、2年生1人、1年生2人の計5人で、毎週金曜日に部員は少ないながらも生物講義室で活動しています。

生物研究部と聞くと少し何をしているかわからないイメージがあると思いますが、それほど大層なことをしている訳ではありません。たとえば、今はウーパールーパーやカメ、熱帯魚の飼育などを行っています。また、野菜の栽培や蝶の標本作成なども計画しています。ようするに学問としての生物学ではなく、どちらかというと身近な生物の世話をメインに活動している比較的気楽な部活です。

文化祭では昨年に引き続き生物講義室での飼育生物の展示をすることになるので、ぜひ文化祭の際には生物講義室にお越しください。



CLUB★News

「ハンドボール部」

F

こんにちは！ハンドボール部です。ハンドボール部は男子24人、女子16人、マネージャー2人の42人で活動しています。

ハンドボール部では、夏、秋、春にある公式戦で中央大会に出場することを目標に、日々練習しています。三年生の先輩が引退し、新体制になって不安のほうが大きかったのですが、今は一年生と二年生の仲もよく一生懸命クラブをしています。

ハンドボール部のほとんどが初心者なので先輩から教わった練習メニューやみんなで考えて作った練習メニューなど試行錯誤して日々取り組んでいます。

もし、ハンドボールに興味がある人がいれば気軽に見学に来てください！！

「ソフトボール部」

G

こんにちは、ソフトボール部です！私たちは現在、2年生11人、1年生4人で活動しています。

月曜日から土曜日まで、基礎的な練習から実践的な練習に声を出して元気に取り組んでいます。先輩・後輩の仲も良く、にぎやかで、本当に楽しいです！上のリーグに上がることを目標に、経験者も初心者も日々切磋琢磨しています。

夏はそうめんパーティー、冬はたこ焼きパーティーをして親睦を深めます。春には合宿もあり、技術向上だけでなく、チームの絆も深まります！



少しでも興味があったそのあなたは、ぜひソフトボール部に来てください！

最後にみんなで言ってみよう！せーのっ！！

生野ファイト————！！！！

オ————！！！！！！！！